
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月９日（火） 

受講者数 ９名 

（講師含む） 

 

 ○実践交流はありがたいです。できれば、最後のコマでやるのではなく、先に交流をして、その

後に講義というような流れで、より実態にあったものであると嬉しいです。 

○次年度完全実施になる新学習指導要領での新教育課程づくりに向けて自分の在任校状況と課題

が改めて明確になりました。これから取り組まなければならない課題を早速持ち帰ってがんば

ります 

 ○昨年に引き続き参加させていただきましたが、自分の不勉強さが改めてよくわかりました。 

 ○沢山の資料ありがとうございました。文科省の先生応援ページこれから参考にさせていただき

ます。 

 ○教務に携わる者として知らなければならないことを、ポイントを明確にお教えいただきありが

とうございました。 

○後志のほとんどの年間指導計画を見ていらっしゃるので傾向や良い例なども紹介してほしい。 

 ○細かく説明していただきわかりやすかったです。  

 

 

 

 

受講者の方々の声 

齋藤 啓代 先生 

（小樽市立向陽中学校） 

木村 明彦 先生 

（余市町立黒川小学校） 

藤谷 宏一 氏 

（後志教育局指導主事） 


